



17 Pièces

24243 m²

Réf. 84393079

935 000 €

Durban sur Arize

Maison à vendre (09240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Un moulin à eau historique niché dans 2,4 hectares de terres pittoresques au bord de la rivière, idéal pour organiser des événements spéciaux ou accueillir de grands groupes dans un cadre naturel. La propriété comprend un moulin principal avec 7 chambres et une grange rénovée avec 4 chambres supplémentaires. L'appartement des propriétaires dispose de 2 chambres et d'une entrée privée. Les hôtes peuvent profiter d'équipements tels qu'une piscine chauffée, un sauna et des installations sportives en plein air. Avec des revenus locatifs établis et une clientèle fidèle, il s'agit d'une opportunité ...

A historic watermill nestled in 2.4 hectares of scenic riverside grounds, ideal for hosting special events or accommodating large groups in a natural setting. The property features a main mill with 7 bedrooms and a renovated barn with 4 additional bedrooms. The owners' flat offers 2 bedrooms and a private entrance. Guests can enjoy amenities like a heated pool, sauna, and outdoor sports facilities. With established rental income and a loyal clientele, it presents a rare opportunity for residential courses, weddings, and holiday rentals.

THE RIVIERA COLLECTION

16 rue du Pontis - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

